



EXPEDIENTE DE CONTRATACIÓN Nº:139/17

TIPO DE CONTRATO: Administrativo Especial. Procedimiento abierto con varios criterios de adjudicación.

OBJETO: Explotación y gestión del bar-cafetería del Pabellón deportivo del IES de Son Ferrer. Calvià.

ÓRGANO DE CONTRATACIÓN: Junta de Gobierno Local, por acuerdo del Pleno Municipal de fecha 18 de junio de 2015.

ACTA REUNIONES DAR CUENTA DOCUMENTACIÓN DEFICIENCIAS Y APERTURA SOBRE 3





Presidenta: Dña. Eva Serra Félix, Teniente de Alcalde delegada.

Vocal de la Intervención: Dña. Natalia Pons Trolese, por delegación del Interventor Accidental

Vocal: D. Bartolomé Fullana Barceló, por delegación del Secretario Accidental

Vocal: Dña. María Bosch Simó, Jefa del Servicio de Aprovisionamiento y Contratación

Vocal: D. José Antonio del Pino Guirado, por delegación del Gerente del ICE.

Secretaria: Dña. Ramona Monedero Martínez.

Calvià, 27 de febrero de 2018

Siendo las 10:00 horas, se reúnen en la Casa Consistorial, C/ Julià Bujosa Sans, Batle,1, los miembros de la Mesa de Contratación de la licitación de referencia, al margen relacionados.

La reunión tiene por objeto tratar los asuntos del orden del día de la convocatoria.

1)Aprobar el acta de la reunión anterior de fecha 20 de febrero de 2018

La Mesa aprueba el acta de la reunión de fecha 20 de febrero de 2018 de "CALIFICACIÓN DOCUMENTACIÓN GENERAL"

2)Estudio de la documentación de deficiencias

Una vez abierto el acto, la Secretaria informa de la documentación aportada por los licitadores que a continuación se relacionan, para subsanar las deficiencias detectadas en su documentación administrativa:

Licitador	Defecto
Elías García García	- Debe firmar la declaración responsable anexo I del pliego de cláusulas administrativas particulares y debe señalar lo que procede en el
	punto 5 de dicha declaración.





La Mesa la examina y la considera conforme, por lo que acuerda admitirlas a la presente licitación.

Quedan definitivamente admitidas y excluidas las proposiciones siguientes:

Proposiciones admitidas: TODAS

N° plica	Licitadores
1	Elías García García
2	Fernando Miguel Rodríguez
3	María Rosario Tallón Muñoz

3)Acto público apertura del sobre 3

Previo anuncio público del acto, para que pueda ser presenciado por quien esté interesado, se inicia con la lectura del anuncio de la licitación. Asiste público al acto, firmando el correspondiente formulario de comparecencia, que se adjunta como anexo a la presente acta.

A continuación la Secretaria da cuenta del número de proposiciones recibidas y del nombre de los licitadores, comunicando el resultado de la calificación de la documentación general presentada en los sobres n^{ϱ} 1, con expresión haber quedado admitidos todos los licitadores.

La Presidenta procede a la apertura de los sobres n° 3 que contienen la documentación relativa a los criterios de adjudicación del contrato evaluables mediante un juicio de valor, dando lectura a la relación de los documentos aportados por los licitadores.

La Mesa de Contratación acuerda remitir a informe técnico al Institut Calvianer d'Esports, la documentación aportada por los licitadores, relativa a los criterios de adjudicación del contrato evaluables mediante un juicio de valor. D. José Antonio del Pino Guirado, se hace cargo de la misma en el presente acto.

Teniendo en cuenta todo lo expuesto, la presidenta da el acto por finalizado y, en este estado y sin que haya habido ninguna reclamación, se levanta la sesión siendo las 10:07 horas. De todo ello extiendo, como Secretaria, la presente acta.

La Secretaria de la Mesa

Vº Bº La Presidenta

Documentos que acompañan al acta para su publicación: ninguno